



CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS



INS HERZ GEMEISSELT.

MEDIENMITTEILUNG

1. Oktober 2018

## **Das Wallis versetzt die Berge nach Vevey**

### **Die Fête des Vignerons 2019 feiert das Gute aus dem Wallis**

**Am 26. Juli 2019 ist das Wallis zu Gast an der 12. Fête des Vignerons in Vevey. Das traditionelle, nur ein Mal pro Generation stattfindende Weinfest ist längst ein nationaler Event geworden und wurde 2016 von der UNESCO in die Liste des immateriellen Kulturerbes aufgenommen. 2019 werden erstmals alle Schweizer Kantone an einem eigenen kantonalen Tag an der Fête des Vignerons teilnehmen. Das Wallis versetzt dafür die Berge nach Vevey: Moderne Kunst und lebendige Traditionen, die höchsten Gipfel und lokale Produkte - auf dem Programm stehen die Vielfalt, Lebensfreude und Einzigartigkeit des Kantons.**

Vertreter aller Branchen des Kantons werden am 26. Juli 2019 gemeinsam in einem Extrazug nach Vevey reisen und den Walliser Tag eröffnen. Der Kanton investiert 250'000 Franken in den Walliser Auftritt in Vevey.

Märchenerzähler und Zirkusakrobaten, ein nachmittäglicher Umzug mit über 200 Walliserinnen und Walliser, eine Kinderwelt zum Thema «Suonen», moderne und traditionelle Walliser Musik sowie Stände mit lokalen Spezialitäten: Am 26. Juli 2019 steht Vevey ganz im Zeichen des Walliser Könnens – sei dies in der Gastronomie, dem Weinbau oder der Kunst. Eine Projektgruppe aus Vertretern des Branchenverbands der Walliser Weine, der Walliser Obst- und Gemüse Branchenorganisation und von Kultur Wallis unter der Leitung von Valais/Wallis Promotion arbeitet derzeit an den Details des kantonalen Tags. Mit der künstlerischen Leitung wurde der aus dem Wallis stammende Regisseur Stefan Hort beauftragt.

### **Botschafterin für das Wallis**

Der leidenschaftlichen Walliser Winzerin Line Dorsaz wird anlässlich der Fête des Vignerons die Ehre der Vennerin zuteil. Sie wird vom 18. Juli bis zum 11. August als Botschafterin des Wallis an den offiziellen Festaktivitäten der Fête des Vignerons teilnehmen. Wie es die Tradition will, wird sie in dieser Zeit in Vevey leben und bei einer Waadtländer Familie vor Ort wohnen. Die «Confrérie des Vignerons» wünscht sich eine authentische, mit der Weinkultur verbundene Person als Venner oder Vennerin. Line Dorsaz ist mit ihren 21 Jahren nicht nur bereits eine Könnlerin ihres Fachs, sondern auch eine überzeugte und überzeugende Botschafterin für den Walliser Weinbau.

Das detaillierte Programm des Walliser Tages wird im Frühjahr der Öffentlichkeit präsentiert. Während der Foire du Valais stehen am Stand der Fête des Vignerons bereits über 1000 Eintrittskarten für den offiziellen Festakt am 26. Juli 2019 zum Verkauf.



Die kantonalen Tage sind ein Novum der kommenden Fête des Vignerons. Erstmals wurden alle Schweizer Kantone eingeladen, ihr Können und ihre Region in Vevey zu präsentieren.

**Weitere Informationen:**

<https://www.fetedesvignerons.ch/de/die-fete/die-autoren/>

**Kontaktpersonen:**

**Christophe Darbellay**, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung,  
027 606 40 00

**Damian Constantin**, Direktor Valais/Wallis Promotion, 079 664 42 62